La UJI y el Ayuntamiento de Onda exploran la posibilidad de ofrecer formación en logística y economía verde

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, y la alcaldesa de Onda, Carmina Ballester, se han reunido en el Rectorado de la Universitat para explorar vías de colaboración formativas a través de microcredenciales universitarias. La reunión ha contado también con la participación de la vicerrectora de Estudios y Formación Permanente, Isabel García-Izquierdo; el teniente de Alcaldía, Vicent Bou, y la prospectora de Ocupación, Elena Díaz.

Durante el encuentro, Alcón y Ballester han abordado la manera en que la UJI puede atender los intereses del Ayuntamiento en lo que respecta a la formación permanente y el reciclaje en los ámbitos de la logística y la economía verde, especialmente a través de microcredenciales, una formación especializada en la que la UJI ya tiene experiencia.

La rectora ha destacado la importancia de desarrollar esta formación de microcredenciales de manera colaborativa, pensando en las necesidades de la sociedad y cumpliendo con los estándares de la formación universitaria. Además, ha señalado que las microcredenciales son un magnífico instrumento de inclusión y de igualdad de oportunidades, permitiendo que personas de diferentes perfiles accedan a una formación de calidad mediante cursos de corta duración sobre temas específicos, especialmente para la reciclaje profesional.

Por su parte, la alcaldesa de Onda ha resaltado que esta iniciativa es un paso importante hacia el fortalecimiento de la formación en logística y economía verde en el municipio. Se comprometen a brindar acceso a una formación de alta calidad en áreas relacionadas con el sector cerámico y los futuros proyectos del municipio.

Tras esta reunión inicial, los equipos del Vicerrectorado de Estudios y Formación Permanente y del Ayuntamiento de Onda trabajarán para concretar a nivel académico y técnico la propuesta formativa que mejor se adapte a las necesidades identificadas por el Ayuntamiento.

Las microcredenciales universitarias, que responden a un mandato de la Unión Europea, son credenciales derivadas de formaciones breves, focalizadas en la adquisición de conocimientos, habilidades o competencias específicas. Son flexibles y adaptables a las diversas necesidades y limitaciones de disponibilidad, especialmente para el alumnado adulto, incluyendo el uso de la modalidad virtual.